

「安倍総理は「私の考えはあなたとはまったく反対です。」と言っているともみなすことができますか？」

平成 29 年 3 月 28 日

●でんきやさんからの質問

安倍総理の西田議員に対する答弁に毎度出てくる「(終始一貫している)西田議員の持論は判っております。」これはある意味、安倍総理は「私の考えはあなたとはまったく反対です。」と言っているともみなすことができますか。(自分は終始一貫していませんと言うことの自らの証明では?)

●西田昌司の答え

3月1日の予算委員会で私は安倍総理にPB(プライマリーバランス)にこだわらずに財政出動をすべきと進言しました。その時に安倍総理が低金利環境を生かした財政政策によってデフレ脱却すべきとの認識を示されたのは一歩前進ではありましたが、一方でPB黒字化目標が必要ないとの考えはとらないといったこれまでの緊縮財政路線の延長線上の発言をされたのは残念でありました。

安倍総理が私の話をきちんと理解されているのかどうかと言うと、おそらくされてはいないのでしょう。しかし、ここで諦めたら前には進みませんし、森友学園騒動も直に収まるでしようから、国会でまた安倍総理にしっかりとレクチャーしたいと考えています。

反訳：ウッキーさん

Copyright：週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>